

日	曜日	行事予定	給食
1	木	修学旅行前日指導①～④, 給食後放課	○
2	金	修学旅行1日目	
3	土	修学旅行2日目	
4	日	修学旅行3日目	
5	月	代休	
6	火	代休	
7	水	実力テスト, 専門委員会	○
8	木	①②⑤③④	○
9	金	③④①②⑤⑥ 代議員会	○
10	土		
11	日		
12	月	①②⑥③④⑤	○
13	火	①②③⑥⑤④	○
14	水	⑤①⑥④②③	○
15	木	三者面談 (45分日課・木①～④13:15放課)	○
16	金	三者面談 (45分日課・金③④①②13:15放課)	○
17	土		
18	日		
19	月	三者面談 (45分日課・月①～④13:15放課)	○
20	火	三者面談 (45分日課・火①②月⑤⑥13:15放課)	○
21	水	三者面談 (45分日課・水①～④13:15放課)	○
22	木	三者面談 (45分日課・木①～④13:15放課)	○
23	金	①木5②終業式・大掃除③学年集会④学	○
24	土	冬季休業日開始	
25	日		
26	月		
27	火		
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

1月の予定

- 10日(火) 始業式
- 11日(水) 課題テスト
- 13日(金) あわ文化検定
- 20日(金) 世界スタンダード英語4技能育成事業

人権意識を高めた人権コンサート

10月28日に人権コンサートが行われ、サーティグラスボーイズさんが来校されました。生徒たちは話をうなずきながら聞いたり、歌の歌詞について考えたりなど、コンサートを通じて人権意識を高めることができました。各クラスの感想を以下に紹介します。

●人権コンサートを聴いて、特に印象に残っている歌は「ヒロユキ君」です。先生の見ていないところでスリッパを並べたりして学校がよくなるようにみんなを動かしているからです。日々の努力の積み重ねで自分に実力をつけているところもすごいと思いました。人権コンサートをきっかけに、たくさんのことを学ぶことができました。だから次はそのことを生かして、行動に移せられるように頑張ります。

●今日、人権コンサートを聴いて、一人一人違うからこそいいんだということを変更して学びました。1曲の歌にたくさんの思いや人権のことがたくさん込められていました。また話の中で、「一人一人が自分の楽器を持っている。だから自分がその楽器をきれいに弾けることが大切」と言っていました。

●人権コンサートを聴いて、命や友達、地球の大切さを学びました。私が一番心に残っているのは、「シャボン玉の命」という曲です。この曲では、人の人生の中で、何度も繰り返される愚かな行いを表す歌詞がありました。これから私もそれを自分に戒めたいと思いました。

●私はこの人権コンサートは、友達や周り的高齢者、環境などの様々なことについて考える良い機会になったと思います。話の中で特に印象に残っていることは、「人は見た目や成績などで評価するのではなく、頑張りなどを認めたり、良いところを見つけたりすれば、いじめがない世界になっていく」ということです。

●音楽スタイルだけではなく、歌詞の内容にも感動しました。私は特に、「ハチドリの一とすずく(今私にできること)」に感銘を受けました。自分のできることをやりとおすことの大切さに気が付き、一生懸命努力している人へ手を差し伸べるこの意味をこの曲を聴いて考えました。

●印象的な曲は「人の値打ち」です。歌詞でもある「人はいつこの過ちに気づくのだろうか」という言葉が心に残りました。見た目や肩書でその人を決めつけることはいけないと分かっているながらも、自分にも少しはそのような気持ちがあったのではないかと思います。だから、この機会をきっかけに、どのような人でも必ず内面を見ていきたいと思いました。そしてたくさんのひとの良い所を見つけていきたいと思いました。

躍動する南部中へ 新たなリーダー決まる

11月4日に生徒会役員選挙立会演説会がリモートで行われました。2年生から多くの生徒が立候補してくれました。立候補した全員から『学校をよりよくしたい!』という熱い思いが伝わってきました。勇気を出して立候補してくれたみなさんに感謝します。3年生からバトンを受け取り、2年生は南部中学校を引っ張る番です。南部中学校がより進化するためには、人任せでは困難です。選ばれた生徒会役員のみなさんを中心に、生徒全員で『協働・躍動・感動』する南部中学校目指しましょう。

新たな生徒会本部役員を中心に挨拶運動も爽やかに頑張ってくれています。さらに有志の生徒が朝の挨拶運動や清掃活動にも参加してくれています。頑張る輪が広がっていることに感動します。

成長へチャンスの冬休み

24日から冬休みが始まります。7月号では、「成長へ大チャンスの夏休み」とお知らせしました。冬休みは夏休みに比べて短いですが、頑張りによっては大きな成長が期待できます。学習では2学期までの苦手分野にぜひ挑戦してほしいと思います。また、生活面では様々な誘惑に打ち勝ってください。また、家族との会話や手伝いを多くしてください。日頃は忙しくて家族との時間がもてない人も少なくないでしょう。家族とコミュニケーションを重ねて、意思疎通ができる関係性を深めることによって、3年生になったときに大きな力になるからです。

保護者の皆様へ

修学旅行にむけて、これまで準備や旅行内容について、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。明日がいよいよ出発になります。送迎等、どうぞよろしくお願いいたします。

また先日ご案内したとおり、12月15日(木)より三者面談が始まります。日頃のお子様の様子をお互いに情報共有しながら、さらに成長につながるような話し合いができればと考えています。よろしくお願いいたします。